

261. El arte de la comunicación consciente

1. La comunicación es una virtud de la Luz.
2. A la Luz le gusta el encuentro, el compartir, la solidaridad.
3. Si la fuerza de la solidaridad desaparece de la tierra, es porque los hombres ya no saben comunicarse con la Luz.
4. La Luz es la fuente y el objetivo de toda comunicación.
5. Estar aislado, estar encerrado, es no poder comunicarse con el otro.
6. El verdadero conocimiento libera, porque establece una comunicación luminosa que genera solidaridad, diálogo, comunión, fusión.
7. El falso conocimiento aísla, sumerge al ser en una ilusión de Luz y de vida. El hombre cree que se comunica, cuando en realidad permanece encerrado en sí mismo. Cada ser está en su mundo, en su esfera particular de comunicación, y cuando un ser se encuentra con otro, no necesariamente están en la misma onda ni en el mismo mundo.
8. El hecho de que dos personas estén físicamente una al lado de la otra no significa que estén juntas.
9. Lo que os permite comunicaros es la luz. Las herramientas son el intelecto, los cinco sentidos y el cuerpo o los cuerpos.
10. En su origen, la luz es divina, es la inteligencia angelical de Dios que entra en el intelecto del hombre, anima sus sentidos y sus cuerpos. Pero existe una luz engañosa que apaga la comunicación y los centros sutiles del hombre. El hombre pierde entonces el contacto con los mundos superiores, su sutileza. Su intelecto y sus sentidos se oscurecen.
11. Los sentidos son órganos de comunicación. Si un sentido está desarrollado, el hombre lo utilizará para acercarse al otro y establecer una comunicación.
12. A través de cada sentido se manifiesta el intelecto de la Luz o el que oscurece. Así, el hombre se acercará de una forma u otra.
13. No importa si el hombre utiliza la vista, el oído, el olfato, el gusto o el tacto, solo tiene que ser consciente de que a través de sus sentidos se manifiestan mundos.
14. Desarrollar el intelecto de la Luz, los cinco sentidos y los cuerpos es una actividad primordial, ya que son estas herramientas las que permitirán establecer la comunicación con los mundos superiores, universales y liberadores.
15. Muchos de los conflictos que aprisionan al ser humano pueden resolverse mediante una buena comunicación, un intercambio, un compartir, una comprensión justa de uno mismo, del otro, de la situación, del entorno.
16. Comunicar, intercambiar, compartir, ser solidario son las virtudes esenciales de la vida.
17. Toda comunicación se basa en quien comunica y por eso debéis desarrollar vuestra vida interior mediante el intelecto de la Luz, los 5 sentidos y los 4 cuerpos.

18. Son raros los seres capaces de dominar sus herramientas externas e internas hasta el punto de poder entrar en comunicación con las inteligencias superiores y con todos los mundos.
19. El intelecto apagado solo oye las palabras y solo ve las formas. Es inconsciente de los mundos que hay detrás, de las influencias.
20. El intelecto de la Luz puede oír y comprender lo que se esconde tras las apariencias. Si un ser se le acerca para hablarle en lo visible o en lo invisible, sabrá exactamente lo que hay en los dos mundos y comprenderá la comunicación con exactitud. Será capaz de oír el discurso tal como es y en qué nivel se encuentra el que habla o el que actúa.
21. La palabra «paz» no tendrá el mismo significado si la pronuncia un ángel, un sabio iniciado, un hombre codicioso y astuto o un inconsciente. El resultado no será el mismo.
22. El intelecto de la Luz puede comprenderlo todo porque sabe ponerse en la misma onda que su interlocutor. Comprende lo pequeño y lo grande.
23. El intelecto del mundo de los hombres solo comprende lo pequeño, es decir, sus intereses personales e inconscientes. Todo lo demás se le escapa. Por eso ya no hay comunicación, hay aislamiento.
24. La comunicación no puede ser una actividad mecánica, instintiva, inconsciente, robótica, sin alma, sin inteligencia, sin dimensión superior.
25. No basta con ser un «buen orador» para comunicarse, hay que despertar ante todo la vida interior y el camino de hablar con los Ángeles de Dios. Hay que activar una sutileza interior que hará aparecer otros órganos en los sentidos y, sobre todo, en el intelecto angelical.
26. Sin el despertar de esta luz interior del Ángel y del intelecto de la Luz, no es posible estar en la perfección de la comunicación y, por lo tanto, en la celebración del culto a la Luz.
27. Ser un padre de Dios es esencialmente saber comunicarse de manera correcta para llevar la Luz al otro y abrirle un camino de dignidad.
28. Todo es comunicación, hacia el encierro o hacia la liberación.
29. Para estar en la verdadera función de la comunicación, hay que estabilizar los 4 cuerpos, refinrar los 5 sentidos y hacer aparecer el intelecto de la Luz, que permite la comunicación en los 2 mundos, el burdo y el sutil. Así, el hombre hablará naturalmente con los Ángeles y podrá establecer una alianza de verdad con la estatua del culto a la Luz.
30. Quien tiene el intelecto de la luz angelical y los cinco sentidos activados puede fecundar, tocar, entrar en relación mágica consciente con el otro, no solo físicamente, sino también por el misterio del doble mágico.
31. Es el intelecto de la Luz el que permite tocar y actuar con los sentidos en los dos mundos.

32. Los ignorantes dirán: «Pero es a través de la oración, la meditación y la intención como podemos entrar en los mundos sutiles». Pensar así es un error, porque estas loables actividades son solo medios de purificación, preparación y concentración. Son medios físicos que solo conciernen a la preparación del mundo visible.

33. Para entrar en los mundos sutiles y mágicos con conciencia y verdad, hay que despertar los sentidos hasta que aparezca el intelecto de Luz, que abre el lenguaje con el Ángel.

34. La oración se escucha en el mundo físico, aunque se pronuncie mentalmente. El que medita será reconocido como meditador, y lo mismo ocurrirá con el que cante una ofrenda de devoción. Todas estas actividades son identificables y reconocibles por los sentidos externos. Despertar los sentidos internos e íntimos requiere otra sutileza.

35. Lo que se puede oír en los mundos espirituales es un lenguaje diferente al que se refiere a lo físico. El soporte son siempre los órganos físicos, pero están despiertos en otro grado de vibración, el del doble del órgano.

36. Los mundos espirituales no oyen la palabra física pronunciada por la boca del hombre, pero pueden presagiar los mundos que actúan en esa palabra como oscuridad o Luz.

37. Es importante que cada esenio y cada esenia desarrollen el arte de la comunicación consciente en los dos mundos mediante el despertar de los sentidos y el intelecto de la luz angelical. La recitación de los salmos es un camino maravilloso para alcanzar este objetivo y permitir la santa conversación con el Ángel de Dios.

38. Quien hable con el enviado de Dios y con su alma inmortal podrá dialogar y comprender a todos los seres, ya que, sin juzgarlos, sabrá ponerse a su alcance.

Padre Raphaël, en las formaciones esenias proponemos el despertar de los cinco sentidos como una iniciación sagrada transmitida por los ángeles. ¿Es este el camino hacia la buena comunicación entre los dos mundos?

39. La enseñanza de la formación de los cinco sentidos te ha sido transmitida por los ángeles.

Cuando te comprometes con la práctica de esta formación, entras en la tradición angelical. Entonces recibes una consagración, una escritura que se te impone. Es el comienzo. Es como un niño que expresa el deseo de montar en bicicleta; se le da una: es el comienzo de su aprendizaje. Al recibir una bicicleta, el camino se vuelve concreto. Puede verla, tocarla, pero al cabo de un tiempo tendrá que ponerse a practicar y apropiarse de ella, hasta convertirse en uno con ella. Entonces podrá lograr todo lo que es posible con una bicicleta. Lo mismo ocurre con los cinco

sentidos: primero los Ángeles abren los sentidos y luego hay un trabajo real para fortalecerlos, desarrollarlos y conducirlos hacia la extensión del intelecto de la Luz. No deben quedar en percepciones abstractas, ya que los sentidos deben ser capaces de captar los mundos sutiles, pero también deben poder integrar las realidades inteligibles en el mundo del cuerpo y de la vida cotidiana.

40. Es mediante el desarrollo de vuestros sentidos que podréis entrar en contacto y conversar con los mundos de los espíritus, los genios y los egrégores. Estos mundos solo comprenden al hombre cuando se expresa en la misma longitud de onda que ellos, con sentidos no físicos. Por eso estos mundos siguen siendo desconocidos para la mayor parte de la humanidad.

41. Si queréis hablar con un mundo, debe existir entre vosotros un órgano de comunicación que os conecte. Si no existe esa conexión, no podréis conectaros entre vosotros.

42. Desarrollar vuestros sentidos es fundamental. Así podréis entrar en un diálogo divino con todos los mundos.

43. Es esencial que se establezca el lenguaje, el diálogo entre los hombres y los mundos espirituales superiores.

44. El culto a la Luz es un medio fantástico para cultivar los sentidos, despertar el intelecto de la Luz y retomar el control de vuestra vida.

45. Para los esenios y las esenias, los mundos sutiles deben convertirse en una evidencia tan poderosa como los mundos exteriores.

46. Cuando volvéis vuestros sentidos hacia la luz exterior, no tenéis ninguna duda. No cuestionas lo que oyes, lo que ves, lo que percibes del mundo exterior. La comunicación es natural y evidente. No hay ninguna duda y debe ser lo mismo para los mundos superiores; el esenio, la esenia deben poder verlos, oírlos, tocarlos sin ninguna deudas.

47. Los cinco sentidos permiten entrar en los mundos sutiles y densos.

48. Establecer una comunicación con el mundo divino requiere un estado superior de conciencia y una luz interior que el hombre debe adquirir.